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ISTITUZIONI
La Giunta provinciale ha incontrato l'esecutivo di Cuneo
Sul tavolo grandi infrastrutture, collegamenti viari e ferroviari, partecipate

Cuneo Giunte della Provincia e del Comune di Cuneo a confronto, martedì 3 
novembre, nella sala consigliare del capoluogo. Sul tappeto temi di attualità in 
campo  infrastrutturale,  ambientale,  dei  collegamenti  e  dell'istruzione.  In 
particolare il dialogo si è soffermato sulla necessità di collegamento dell'Asti-
Cuneo  con  le  valli  cuneesi  e  con  il  Saluzzese,  sull'importanza  del  rilancio 
dell'aeroporto  di  Levaldigi,  sul  raddoppio  della  ferrovia  Fossano-Cuneo,  sul 
bisogno di  reti  informatiche  per  l'intero territorio.  E poi  società  partecipate, 
servizi quali raccolta rifiuti e acqua, valichi alpini, edilizia scolastica, università 
con  particolare  riferimento  al  mantenimento  della  sede  monregalese  del 
Politecnico.

Alla  riunione  congiunta  hanno  preso  parte,  per  la  Provincia,  il  presidente 
Gianna Gancia e il vice presidente Giuseppe Rossetto, gli assessori Giuseppe 
Lauria,  Luca Colombatto,  Licia  Viscusi,  Pietro Blengini,  Federico Gregorio, 
Roberto Russo, Claudio Sacchetto. Per il Comune di Cuneo erano presenti il 
sindaco Alberto Valmaggia  e il  vice sindaco Giancarlo Boselli,  gli  assessori 
Alberto  Serpico,  Alessandro  Spedale,  Erio  Ambrosino,  Domenico  Giraudo, 
Patrizia Manassero, Guido Lerda, Elisa Borello.

“Gli incontri con gli esecutivi delle sette sorelle – ha dichiarato il presidente 
Gancia  -  permetteranno  un  approccio  diretto  alle  principali  problematiche 
territoriali. In materia di società partecipate, in linea con la politica avviata dalla 
precedente  amministrazione  provinciale,  è  al  vaglio  la  liquidazione  di 
Agengranda  e  Calso,  mentre  Sitraci  si  fonderà  a  breve  con  Geac.  Quanto 
all'aeroporto di Levaldigi il recente ottenimento della concessione ventennale 
rappresenta  un  grande  risultato  e  permetterà  l'avvio  di  strategie  di  gestione 
condivise con il territorio”. Il sindaco Valmaggia: “Questa è un'occasione per 
parlare  di  argomenti  di  carattere  generale.  Il  Comune  ha  realizzato  il  piano 
strategico  Cuneo  2020:  dal  documento  emerge  un'insieme  di  progettualità 
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riguardanti la città e le sue valli che mettiamo a disposizione della Provincia”. 
Sono poi intervenuti alcuni assessori provinciali. “Proseguono i lavori per i lotti 
cuneesi  dell'Asti-Cuneo  –  ha  dichiarato  il  vice  presidente  Rossetto  -:  con  i 
Comuni di Cuneo e Cervasca stiamo definendo gli aspetti connessi alla viabilità 
di  accesso  all'autostrada.  Il  problema  emerso  a  Sant'Albano  Stura  dopo  la 
scoperta di una necropoli longobarda farà salire lievemente i costi per la società 
concessionaria,  ma potrà  diventare  una risorsa  futura  in  termini  turistici  per 
l'intero  territorio.  Infine,  l'opera  autostradale  potrebbe  migliorare  il 
collegamento con la Francia. Ci impegneremo anche per l'attuazione del piano 
nodi regionale. Sul fronte dell'edilizia scolastica sono previsti interventi al liceo 
Ego Bianchi e al professionale Grandis di Cuneo”. L'assessore Colombatto: “In 
tema di rifiuti  è necessaria una maggiore  sinergia tra i consorzi  operanti  sul 
territorio.  Bisogna  inoltre  dare  concretezza  all'Ato3  che  esiste  oggi  solo 
formalmente. L'estrema parcellizzazione del territorio provinciale rende inoltre 
particolarmente  difficoltosa  la  gestione  del  servizio  idrico  e  delle  risorse 
energetiche”.  “Per  quanto  riguarda  la  cablatura  informatica  –  ha  precisato 
Gregorio – è previsto un potenziamento dei servizi per le scuole cuneesi, oltre 
alla prosecuzione dell'attività di  consulenza e supporto informatico rivolta ai 
piccoli centri del territorio. Buona la collaborazione con il Comune anche per 
gli interventi di protezione civile e il supporto per i grandi eventi sportivi: una 
sinergia che dovrà ripetersi  nel 2010 per la tappa cuneese del Giro d'Italia”. 
L'assessore Russo ha invitato la Giunta cuneese ad un impegno comune in vista 
dell'annunciata  sospensione  del  collegamento  ferroviario  diretto  tra  Cuneo  e 
Nizza: “Si tratta di un'opportunità per fare sistema. Prima di realizzare nuove 
infrastrutture, difendiamo quelle esistenti. Per lo stesso motivo ho richiesto un 
monitoraggio costante della transitabilità  dei valichi alpini,  in collaborazione 
con l'Anas”.  

Nelle prossime settimane la Giunta della Provincia farà tappa a Mondovì (10 
novembre), Alba (17 novembre), Fossano (24 novembre), Pollenzo ( 1 dicembre 
con la Giunta di Bra), Saluzzo (15 dicembre) e Savigliano (22 dicembre). (42-
701cvag09)
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